
　日頃は議員活動にご協力いただきありがとうござ
います。
　今年のゴールデンウィークは、３年ぶりに新型コ
ロナウイルスに対する行動制限のない長期連休とな
りました。ナガシマリゾートには、昨年の43万人を
大きく上回る約70万人もの来場があり、三重県内の主な観光施設を訪れ
た人の数は、感染が拡大する前の8割近くまで戻ったと報告があったよう
です。桑名市のコロナワクチン接種状況は、６月５日現在、83,236人

（市民の約65％）の方が3回目の接種を終えています。また、先月末からは対象となる方への４回目接種も開
始しています。引き続き感染防止対策を守りながらフェーズに合った対応をよろしくお願いします。11月20
日には桑名市議会選挙が実施されます。４期目にチャレンジさせていただきますので、引き続きのご支援・ご
協力をお願いします。70号では第２回市議会定例会の主な事業の報告と、最近の議員活動を報告します。
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第2回市議会定例会の主な事業を紹介します！
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３年ぶりに開催した中立議員団会議視察３年ぶりに開催した中立議員団会議視察

アフターコロナを見据えた新型コロナウイルス感染症対策
　①アフターコロナ経済対策事業
　　【先端設備などの導入を支援】
　　　市内事業者の生産性向上に資する設備投資を後押しし、企業競争力強化を図ることを目的とする桑名商工会議所

の事業を支援する（事業費：1億 200万円）。
　　【競争力の強化を支援】
　　　生産性向上の取り組みや業務転換などに要する経費の一部を補助することにより、桑名市内の中小企業などの付

加価値向上、競争力強化を図ることを目標とする桑名商工会議所の事業を支援する（事業費：9,000 万円）。
　②市内事業者DX推進事業
　　【DX化支援事業費】※DX：デジタル・トランスフォーメーション
　　　アフターコロナを見据え、競争力強化に取り組む企業のDX化を支援する。
　　　「業務の棚卸」から「経営課題抽出」「デジタル活用検討」「マッチング」「デジタル実装」を行ない、市内事業者

のDX化を促進することを目的とする桑名商工会議所の事業を支援する（事業費：4,800 万円）。

交通安全道路標示　「ゾーン 30プラス」の実施
　　【対策目的】（修徳小学校を中心とした区域で県内初の開始）
　　　従来の「ゾーン 30」は、警察（公安委員会）による最

高速度 30km/h の区域規制が主な対策でしたが、「ゾー
ン 30 プラス」では、道路管理者と警察が検討段階から
緊密に連携し、地域住民などの合意形成を図りながら最
高速度 30km/h の区域規制と物理的デバイスとの適切
な組み合せにより交通安全の向上を図り、生活道路にお
ける人優先の安全・安心な通行空間を整備するものです
（事業費：1,091 万円）。



最近の議員活動報告

労働組合イベント「多度山クリーン活動＆ウォーキング」に参加
　４月23日に「乗って残そう養老鉄道」を利用し、NTN労働組合桑名支部青年女性委員会が主催するイベント「多度
山クリーン活動＆ウォーキング」に参加しました。新入社員の皆さんも参加しており、先日設置された N³ キューブ循
環式トイレも紹介されました。閉会にあたっては、議員活動の報告をさせていただきました。

中央青年女性委員会交流会に参加
　5月 21日は労働組合の青年女性委員会の交流会に参加しました。組織内議員として、NTNに関係のある活動実績を
各支部の皆さんに報告させていただきました。

　交流会終了後、各支部（東京・長野・磐田・桑名・本社・
金剛・岡山）の参加者の感想を伺いましたので、数点
記載させていただきます。
・具体的な活動を聞けて、市のため、NTN のために活
動していることを知ることができた。
・これまで直接話を聞く機会がなかったので、活動内
容や成果を聞いて、必要性を認識できた。
・自分の見えていないところで多く活動をしていると
わかった。桑名市をより良い市にしてほしい。
・何のために組織内議員が必要かを改めて考えさせら
れた。普段、関わりがなく、役割を想像できていない
部分もあったが、今回の交流会で理解ができた。

　今回の交流会を通じて、組織内議員の必要性が少しでも皆さんに感じていただければ幸いです。

中立議員団会議に出席
　５月24日に 3年ぶりに中立議員団会議が開催されました。今回のものづくり企業視察では、ミズノテクニクス株式
会社の視察をさせていただきました。中部実業団時代、非常にお世話になったメーカーなので興味がありました。養老
工場ではゴルフクラブと野球用品を主に製造しておりました。プロ野球選手のバット製作ではマイスターが１本１本手
仕上げで製作しており、目の前で、匠の技を拝見し感動しました。
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